

PRESSEMITTEILUNG

Wechsel an der Spitze: Thomas Reuhl wird Geschäftsführer



Frankfurt am Main, 31. Januar 2019. Der Frankfurter Ladenbauer Münch+Münch stellt sein Führungsteam neu auf: Ab dem 01. Februar 2019 steht Thomas Reuhl an der Unternehmensspitze – gemeinsam mit den beiden geschäftsführenden Gesellschaftern Jörg und Konrad Münch. Er folgt damit auf Andreas Mink, der das Unternehmen zum 31. Januar 2019 verlässt.

Bereits seit über 20 Jahren ist Thomas Reuhl für Münch+Münch tätig – zunächst als Ausbilder, Projekt- und Teamleiter. In der Folge verantwortet er als Head of Value Engineering & Development die Umsetzung zahlreicher Shop-Neuentwicklungen. Seit 2017 ist er Generalhandlungsbevollmächtigter. „Ich freue mich über die große Wertschätzung, die Jörg und Konrad Münch meiner Arbeit und mir persönlich entgegenbringen. Jetzt in die Geschäftsleitung aufzurücken, ist für mich eine großartige Chance, die ich sehr gerne ergreife“, betont Thomas Reuhl. Firmeninhaber Konrad Münch ergänzt: „Thomas Reuhls persönliche Integrität und fachliche Expertise waren in den vergangenen zwei Jahrzehnten ein wertvoller Garant für Verlässlichkeit und Weiterentwicklung von Münch+Münch. Mit Freude führen wir diese vertrauensvolle Zusammenarbeit zum Wohle unserer Mitarbeiter und zum Erfolg unserer Kunden und Geschäftspartner gemeinsam fort.“

Über Münch+Münch

Münch + Münch GmbH & Co. mit Sitz in Frankfurt am Main und einem neu gegründeten US-Schwesterunternehmen in Atlanta, Georgia realisiert weltweit seit vielen Jahren anspruchsvolle Store-Konzepte für renommierte nationale wie internationale Einzelhandelsmarken. Zu den zahlreichen Kunden zählen Swarovski, Porsche Design, Samsonite und O₂. Das Portfolio des mittelständischen Ladenbauunternehmens reicht von modularen Möbelsystemen für Shop-in-Shop – Lösungen bis zu exklusiven Flagshipstores. Dabei bietet Münch+Münch seinen Kunden alle Leistungsbausteine aus einer Hand - vom Design und Projektmanagement, auch als Generalunternehmer, über Fertigungsplanung, Produktion und Rollout bis zur Montage und Wartung. Seit über 60 Jahren fertigt Münch+Münch am Standort Frankfurt – auf mittlerweile rund 22.000 m² Hightechproduktions- und -lagerfläche. Das Unternehmen beschäftigt an seinem Firmensitz 150 Architekten, Designer, Konstrukteure, Projektmanager, Facharbeiter und Monteure.

muenchundmuench.com

Pressekontakt:

Jutta Michel

Marketing & Sales

+49 6101 5447 425

j.michel@muenchundmuench.com